



# 三井の森

三井中学校便り No. 17  
平成23年11月14日(月)



## 文化祭特集 No. 1

去る6日行われた三井中文化祭。

テーマ「仲間」スローガン「仲間とともに 感動を！」のもとに全校生徒が大活躍してくれました。生徒会執行部・実行委員会のメンバーによる運営やオープニング、エンディングの演出等を筆頭に、学年単位や分担された役割ごとに全校生徒がきちんと準備、練習を行ってきた成果が示されたと思っています。また、大事なのは自分たちが楽しむと同時に参観している方々にも楽しんでいただくということで、この点でも大成功だったと思います。

また、この文化祭ではPTA会員の皆様ばかりでなく、地域の皆様にも多大なご協力をいただきました。たくさんの野菜や「のみの市」への物品提供などをいただき、深く感謝を申し上げます。収益についてはPTAの特別会計に繰り入れ、有効に使用させていただきます。



オープニングは、1年生瀬戸さんのトロンボーン、池上姉妹のピアノの合奏でスタートしました。上手です！

今年も全校生徒でモニュメント（モザイク画）を作成しました。昨年よりもぐっと大きいもので、作り方もスタンプ方式となりました。原画づくりには、美術講師の南先生の力をお借りしました。



3年生総合の発表です。地域の伝統文化に関することを調べて発表しました。



2年生総合は、わくワーク体験です。夏休みに職場体験した内容や感じたことなどを発表しました。

1年生総合は、「世界遺産と世界の祭り」でした。ハロウィンの雰囲気を出す衣装も工夫しました。



合唱は、少ない人数ながらもしっかりと発声できていました。全校合唱は体育館中に響き渡るハーモニーを聞かせてくれました。

1年生



2年生



3年生



全校合唱



3年生の選択音楽の発表もありました。手拍子や打楽器によるリズムアンサンブルを披露し楽しませてくれました。

展示コーナーでは、これまでに作成した技術や家庭科の作品、図画、習字作品など、そして今年前半に活動した文化部の作品が展示されました。



次号に続きます

